

ANTARA LAKSANAKAN SERTIJAB KEPALA BIRO PAPUA



Perum LKBN ANTARA melaksanakan acara serah terima jabatan (sertijab) Kepala Biro Papua pada Kamis (27/1) secara virtual. Sertijab dari Muhsidin kepada Dian Kandipi ini sesuai dengan instruksi Direktur Utama Perum LKBN ANTARA yang berlaku sejak 1 Februari 2021.

Hadir dalam sertijab, Direktur Pemberitaan Akhmad Munir, Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi, GM MSDM dan Umum Purnomo, Redaktur Pelaksana 2 Sapto HP, serta Koordinator Biro M. Tohamakshun.

Dalam sambutannya, Akhmad Munir mengucapkan selamat dan terima kasih kepada Muhsidin dan Dian Kandipi. Kepada Muhsidin, Munir menyampaikan rasa terima kasihnya atas pengabdian dan kinerja selama menjabat sebagai kepala biro Papua.

“Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Mas Muhsidin yang telah menjalankan tugas sebagai pelaksana tugas kepala biro, dan saya atas nama jajaran direksi mengapresiasi apa yang telah dilakukan Pak Muhsidin selama menjabat.”

Munir pun berharap Dian Kandipi yang akrab disapa Dian dapat berkarya dengan baik sebagai kepala biro Papua.

“Selamat bertugas kepada Mbak Dian, semoga Mbak Dian bisa bekerja dengan baik, bisa membuat teman-teman di Papua nyaman bekerja dengan produktif untuk menyebarkan kebaikan kepada kita semua, khususnya kepada publik dan masyarakat Papua,” pesan Munir.

Senada dengan Munir, Nina mengapresiasi kinerja Muhsidin selama menjabat.

“Selamat alih tugas, Pak Muhsidin, terima kasih sudah mengemban tugas menjadi kepala biro Papua,” ucap Nina

Nina juga menekankan peran Dian sebagai kepala biro perempuan ketiga yang aktif saat ini, dan menyebut Dian sebagai Srikandi dari Timur.

“Perlu disyukuri khususnya untuk Mbak Dian, bahwa Mbak Dian bisa berkarir di lokasi tempat Mbak Dian tumbuh dan berkembang. Tentu ada nilai tambah yang sangat banyak. Bisa menjadi sumber kebijakan yang sangat baik untuk bisa kemudian menjalankan tugas perusahaan. Tidak hanya dalam hal keredaksian, juga karena pimpinan unit kerja yang di daerah adalah wakil manajemen, wakil perusahaan sebagai BUMN dan perusahaan media,” ujar Nina

Muhsidin menyampaikan rasa terima kasihnya kepada pimpinan dan rekan-rekan kerjanya. Muhsidin juga

mendukung Dian untuk mengemban tugas sebagai kepala biro Papua.

“Apapun apa yang ada di sini adalah persoalan bersama, silakan bertanya dan berdiskusi jika dibutuhkan,” ujar Muhsidin.

Acara diakhiri dengan harapan Dian selalu pelaksana tugas Kepala Biro Papua.

“Keberadaan saya menunjukkan bahwa Papua memiliki kesempatan yang sama untuk berkarya di manapun,” ujar Dian.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)